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日教組は必ず解体します！ 2009/10/29 10:12 

自民党義家弘介議員の正論 

  

 お父さんは犬、お兄ちゃんは外国人！ 
 家族の価値観を我々が蔑ろにするな 

 
  
 「日本解体法案」反対請願受付集会＆移動の模様については、大手マスコミの報道はありませんでしたが有志による動画が

次々とアップされている筈ですので、詳しくはそちらをご覧下さい。で、余り意味がないかも知れませんが自民党参議院議員の義

家弘介氏のスピーチをテキスト起こししました。 
  
 彼の話は個人的にはこれまでに五回ほど聞いてますが、今回が一番気合いの入った内容でエントリーとして記録に残したいと

思ったからでした。彼はHP上でも「教育再生」に全力で取り組むと明言しており、今回も日教組を解体するまで頑張ると言い切

り、会場から盛大な拍手を浴びていました。 
  

 
力強いスピーチを行って盛んな拍手を浴びていた義家弘介参議院議員 

  

 何故、中山大臣を自民党は守れなかったか？ 

  
 皆さん今晩は（会場からも今晩は）。この会場に集った溢れんばかりの志ある皆さん、そして私自身、先ほどの行進を参加しな

がら見ておりましたが、本当に胸が熱くなる思いが致しました。今回、政権交代という現実に直面しながら昨日、臨時国会が開か

れました。何故、自民党は今回の選挙でこうも大敗したのか？。 
  
 その原因については様々なことが語られていますが、私自身、一つ明確に思っていることがあります。中山成彬先生が国土交

通大臣になったとき「日教組は教育のガンである！」（拍手）と、あの正論を吐いたときに、何故自由民主党は一丸となって守るこ

とが出来なかったのか（そうだ！拍手）。  
  

1日教組は必ず解体します！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1295089/



 
日教組糾弾といえばこの人、最後に登壇した伊藤玲子さん 

  
 子どもたちを人質に取り自らのイデオロギー教育をし続け、あるいは違法な公務員としての行為をし続けている日教組に対し

て、毅然とした対応を党が一丸となってするならば、多くのこの国を本当に憂いている人々の共感は得られたであろうと思います

（拍手）。 
  
 私はいまも大学の教壇、そして高校の教壇に立っております。昨日の鳩山氏の所信表明演説で沢山の「国民」という言葉がで

てきて、これはいいことだというような論調の番組が多かったように思います。私は社会科の教師です。いつも生徒達に教えてい

ます。「国」とはいったい何なのか？。 
  

 
日比谷公園に集結した請願受付に集まった有志の皆さん（先頭は既に移動しています） 

  
 それは三つの要素を満たさない限り成り立たない。まず一つは「国民」がいるということ。二番目が「領土」がしっかりしているこ

と、そして「主権」がある、ということであります（拍手）。ならば「領土」について民主党はどのような価値観を共有しているの

か？。我々は領土を失ったら国民は難民になってしまう（そうだ！拍手）。 
  
 教科書に我々の思いを書こうとしただけで、内政干渉にも似た外圧が起こり、それにおびえながら「じゃあどうしようか？」などと

考えているようなこの国がこれからも続くことになるならば、安心した国家を未来に渡すことは出来ないであろう（拍手）。 
  

2日教組は必ず解体します！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1295089/
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2009/10/29 12:04Commented by maaz さん 

こんにちは。 
義家先生のお話、私はホールの一番後ろで聞きました。 
とても力強くてよかったですね。 

 
毎回、盛り上がりが大きくなっているのを実感します。 
今回は、若い女性が結構多くて、非常に明るい気分になりました♪ 
 
また、デモ友ができてしまいました。 
かなりご年配の方ですが。 

 

2009/10/29 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>義家先生のお話、私はホールの一番後ろで聞きました。 
>とても力強くてよかったですね。 
 
はい、会場と一体になって凄い盛り上がりでした(^^)。 
 
>今回は、若い女性が結構多くて、非常に明るい気分になりました♪ 
 
閉会となって会場から出てくる人をチェックしていたら、確かに若い人、それも女性が多か

ったですね。 

 
>また、デモ友ができてしまいました。 
>かなりご年配の方ですが。 
 
デモ友というのですか？。気持ちは同じなのですぐうち解けますね。友達の輪がどんどん

拡がりますように。  

 

2009/10/29 16:34Commented by miestique さん 

27日お疲れ様でした。 
私どもは、日比谷発のほぼ最後尾から出発したため、憲政会館に到着した時には、 
既に弁士の演説は半分以上終わってました・・・チト残念。 

 
デモの途中、信号で分断された仲間を待ってると、私服警備(公安さん？)が「えぇ…最後

尾は…まだ…」と 
無線で･･･あら？･･自分達が最後尾グループのハズが尻尾がどんどん伸びてる･･･（笑） 
共に歩いてた人たちの中には、ナント大阪や岩手から駆けつけて来たという人も！ 

 
その後、会館入り口での大混乱の中、請願書を提出し、ちょっとでも中の様子をと、 
戸口から覗き込んでたところ、突然背中を勢いよく押され「ハイハイ、前へ入って、入っ

て！」と 
わけが解らないまま押し込まれ、あっという間にステージ横のスペースに詰め込まれてし

まいました。。。 
仲間ともはぐれ、出るに出られず…まぁいいか、と最後まで聞いてました。 

 
中山恭子さんが挨拶に立たれ、中川氏との思い出を話されてた間、郁子夫人がずっと泣

いてました。 

 
弁士の方々の熱い演説は、大変盛り上がって良かった反面、何故その強い意志を 
選挙の時に示せなかったのか!? と感じてしまったのも事実。  

 

3日教組は必ず解体します！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1295089/



後になってから必死に喚いても、“仲間内の盛り上がり”で終わってしまう。 
如何に危機意識の無い、情報力の弱いお花畑な市民に周知していくかが問題です。 
あの人数で同じデモするなら、せめて民団とおなじように銀座の真ん中でも 
行進したい！と 
歩きながら散々言い合ってましたとさ。 

 
３１日の講演会にも、行くつもりでいるのですが、どうやら桜井氏のところに 
韓国のＫＢＳが密着取材とやらで入るようです。。。 

 
長々おじゃましました。                  梅昆布茶 

 
 
 
 
 

2009/10/29 16:40

Commented by すずめめだか さん 

気持ちが同じ方々が集まると元気がでますね。 
身近に「日本を好きだ！」という方が少なく、ネットでやる気を補給しています。

そのためにも花うさぎさんのブログ更新チェックが欠かせません。 

 
昨日の請願受付編は印刷をして、既存マスコミしか知らない今回請願に協力してくれた方

に配りました。（拡散してほしいと願いを込めました） 

 
 
 
 

 

2009/10/29 17:37

Commented by 花うさぎ さん 

To miestiqueさん こんばんは。 
 
>共に歩いてた人たちの中には、ナント大阪や岩手から駆けつけて来たという

人も！ 

 
ハイ、今回はかなり遠方からも来てくれた方が沢山いたようです。有り難いです。 

 
>中山恭子さんが挨拶に立たれ、中川氏との思い出を話されてた間、郁子夫人がずっと

泣いてました。 

 
私はそのときは外で撮影していたので、あとで動画で拝見します。 

 
>選挙の時に示せなかったのか!? と感じてしまったのも事実。 
 
判ります。  

 
>せめて民団とおなじように銀座の真ん中でも行進したい！と 
 
次の11.14は銀座をデモ行進しますよ。 
 
>桜井氏のところに韓国のＫＢＳが密着取材とやらで入るようです。。。 
 
恐らく極右団体の活動にに密着レポートとかいって、随分酷い編集をされるような気がし

ます(^^；。  

 

2009/10/29 17:40Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>気持ちが同じ方々が集まると元気がでますね。 
 
はい、気合いが入ります(^^)。 
 
>ネットでやる気を補給しています。そのためにも花うさぎさんのブログ更新チェックが欠

 

4日教組は必ず解体します！：イザ！
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かせません。 

 
ありがとうございます。 

 
>昨日の請願受付編は印刷をして、既存マスコミしか知らない今回請願に協力してくれた

方に配りました。（拡散してほしいと願いを込めました） 

 
ご協力感謝します。本当に一人でも多くの人にこの事実を拡散したいですね。  

2009/10/29 20:33

Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
いつか… 大阪から駆けつけたいです。 

デモ友ですか。 
今は、イザ友（？）で… （笑） 

 
＞お父さんは犬、お兄ちゃんは外国人！ 

 
これ、初出から違和感ありました。 
？ ですが、結構受け入れられてます。 
これが、日本人の良さであり、怖さであると思います。 
お祭り気分で酔狂に流される。とでもいいましょうか… 
適切な節操を持っていれば、民主党政権にもならかった気がしています。 

 
タダ友という言葉にも違和感があります。 
Ｊフォン、ボーダフォンと長く使っていましたが、ドコモに変えて２年になります。 
タダに釣られ、ハチャメチャに釣られ… 
日本は、どんどん軽く＆脆くなっている気がします。 

 
家族は国の最小の単位です。 
絆が崩れれば、内部から瓦解するしかありません。 
犬や外人。友愛で絆が深まれば良いのですが… (^_^;)  

 

2009/10/29 20:35

Commented by 国民の声 さん 

２７日の国民集会に参加したが、日比谷公園の集会の模様、行進の姿、憲政

記念館講堂での演説会にテレビ、新聞各社はゼロだった。 

 
少人数のサヨクの集会は大々的に報道するマスコミが保守系の運動は全く無視し、マス

コミが日本を社会主義国へと導いている。 

 
弁士は 前衆議院議員 が多かった。現議員にもっと参加して欲しかった。 

 

2009/10/29 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>今は、イザ友（？）で… （笑） 
 
はい。そのうち関西でも抗議行動が行われると思いますよ。 

 
>これが、日本人の良さであり、怖さであると思います。 
 
本当ですね。半島系企業と犬の組み合わせで気がつく人は少数派でしょう。 

 
>日本は、どんどん軽く＆脆くなっている気がします。 
 
本当に実感しますね。 

 
>犬や外人。友愛で絆が深まれば良いのですが… (^_^;) 
 
特定アジアとだけは絆を切りたいです(^^；。 

 

2009/10/29 21:04Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 

5日教組は必ず解体します！：イザ！
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>日比谷公園の集会の模様、行進の姿、憲政記念館講堂での演説会にテレ

ビ、新聞各社はゼロだった。 

 
見事に無視でしたね。 

 
>少人数のサヨクの集会は大々的に報道するマスコミが保守系の運動は全く無視し、マ

スコミが日本を社会主義国へと導いている。 

 
御意！。 

 
>弁士は 前衆議院議員 が多かった。現議員にもっと参加して欲しかった。 
 
いろいろ忙しいのは判るのですが、次は是非万難を排して参加して欲しいと思います。  

 

2009/10/29 23:54

Commented by iza1810deko さん 

花うさぎさん 

 
私も、花うさぎさんのサンプルを使わせて頂いて、２７日参加しました。 

周りには、島根県・京都など遠くから、はせ参じた人達もいました。 
無事に憲政記念館について、請願書を提出し、 
講堂の中に入って、登壇者のスピーチを聞きましたが、 
前にも増して熱かったですねぇ～。 

 
義家弘介氏の「日教組は必ず解体します～」の一声は、 
本当に頼もしかったです～～。心が熱くなりました。 

 
また土屋議員の登壇にはより沢山の人達の拍手・拍手でしたねっ。 

 
私が一番心に残ったのは、中山恭子氏のスピーチの時に、ご主人の中山成彬氏がジー

と恭子氏を見つめている様子でした。 
近くの席に座っていたので、分かりました。 
どこかの首相夫婦と違って、素晴らしいご夫婦だと感じました。 

 
前の部分から、花うさぎさんの写真を拝見させて頂きましたが、 
しっかりポイントを押さえていて、素晴らしいですねぇ～。 
私もカメラで写真を撮ってはいるけど、なかなか撮れずに、 
いつも感心して見させて頂いています。次に参考にさせて頂きますねぇ～。 
特に中川夫人の写真は素晴らしいです！心にジーンとくるものがあります。  

 

2009/10/29 23:55Commented by Kanpai さん 

お邪魔いたします。 

 
この場をお借りして、拡散のお願いです。 
できるだけ、多くの人に拡散お願いいたします。 

 
民（団）主党の正体 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/  

 

2009/10/30 00:55Commented by amber0921 さん 

産経新聞が一昨昨日の集会をまったく報道してくれなかったのは、  
この集会をバネに中山成彬が来年の参議院選挙に比例で出れば、  
山谷えり子と共倒れになることを恐れて、  
中山を切ったということでしょう。  

 
まさに「世界は腹黒い」！  

 

2009/10/30 01:29Commented by iza01210-hira さん 

民主党政権となり「日教組復活」・・・。 

 
何を持って復活しようとするのか？ 全くはらわたが煮えくり返り、 腹立たしく思っていま

す。 

 

 

6日教組は必ず解体します！：イザ！
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世界の日本評価は毎年高評価なのに日本の子供のアンケート（自国に生れて良かった

か？）では先進国では最下位。アフリカよりも下ってどう言う事？って暗澹たる気持ちにな

りました。 

 
自信のない子供が多いのは日教祖教育の弊害が多大だと思いますね。 
国旗も知らず、国歌も知らない子がいる。 

 
日本の良さを教育されなかった今の20、30代の多くの若者が骨抜きにされて何事にも無

表情で無関心で夢や希望を持つ事すらない現状にお先真っ暗になります。 

 
日教祖教育復活だけは断じて許せません！ 

 

2009/10/30 02:23Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
俺の甥は中学高校と公立を出て、聞けば「君が代」を知らないとのたまう。 
それが普通との事で、未だ礼儀作法も出来ず。本人は同世代も同じで挨拶がないという

オジサンがオカシイとのたまう始末。 

 
こんな人間を大量に作ってる日教疎のお花畑は日本の敵だな・・・ 

 
俺も中山大臣が何故辞めたか釈然としない。まさに反日マスコミに嵌められたと思った。

しかし中山大臣が言った「日○組は日本の敵」は事実だろ。 

 
自民党が下野した今、すべての日本人はマスコミは味方かどうか見極めて欲しい。  

 

2009/10/30 02:43Commented by 花うさぎ さん 

To iza1810dekoさん こんばんは。 
 
>私も、花うさぎさんのサンプルを使わせて頂いて、２７日参加しました。 
 
それはありがとうございました(--)。 
 
>周りには、島根県・京都など遠くから、はせ参じた人達もいました。 
 
今回は遠隔地からの参加者も多かったようですね。 

 
>本当に頼もしかったです～～。心が熱くなりました。 
 
はい。日本解体を叫ぶ本丸が日教組、解放同盟、民団ですから、こういう議員を応援した

いです。 

 
>どこかの首相夫婦と違って、素晴らしいご夫婦だと感じました。 
 
日本人の普通の感覚はこちらですよね。 

 
>特に中川夫人の写真は素晴らしいです！心にジーンとくるものがあります。 
 
ありがとうございます。報道カメラマンのように腕章巻いて一眼レフで自由に撮影できると

よいのですが、実は愛機を破損してしまいましていま使っているのは三年前のお古。従っ

て今回は300枚ほど撮影しましたが、何とか使えるのはその20％程度、というお粗末さ

でした(^^；。 

 

2009/10/30 02:45Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんばんは。 
 
>民（団）主党の正体 
 
情報ありがとうございます。「博士の独り言」さんは保守系ユーザー必見のブログですの

で、是非多くの人に見て欲しいですね。  

 

7日教組は必ず解体します！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1295089/



2009/10/30 02:48Commented by 花うさぎ さん 

To amber0921さん こんばんは。 
 
>山谷えり子と共倒れになることを恐れて、  

>中山を切ったということでしょう。  
 
何を根拠にこのような書き込みをされるのか理解できませんが、想像力があさっての方向

に向いてますよ？。  

 

2009/10/30 02:51

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>自信のない子供が多いのは日教祖教育の弊害が多大だと思いますね。 

 
全くその通りだと思います。 

 
>国旗も知らず、国歌も知らない子がいる。 
 
異常です。見過ごすわけにはいきません。 

 
>日教祖教育復活だけは断じて許せません！ 
 
御意！。日本をダメにする諸悪の根源が日教組、そしてそれを支援する様々なグループ

です。  

 

2009/10/30 02:55

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>こんな人間を大量に作ってる日教疎のお花畑は日本の敵だな・・・ 

 
はい。私も怒りで一杯です。 

 
>しかし中山大臣が言った「日○組は日本の敵」は事実だろ。 
 
もう、事実も事実、真実の核心です。 

 
>自民党が下野した今、すべての日本人はマスコミは味方かどうか見極めて欲しい。 
 
民主党政権になってから、政府追及のマスコミのぬるいこと、自民政権時代と比較すると

180度の急旋回ぶりですね。 

 

8日教組は必ず解体します！：イザ！
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